



# Führungswechsel im Kirchdorfer Zementwerk

Langzeitchef Erich Frommwald übergibt

**KIRCHDORF.** Bei der Kirchdorfer Gruppe bricht eine neue Ära an: Erich Frommwald übergibt die Leitung des Kirchdorfer Zementwerks an **Joao Paulo Pereira da Silva** (54). Der gebürtige Brasilianer ist seit Oktober 2022



Foto: Kirchdorfer Group

in der Gruppe tätig und bringt mehr als 25 Jahre Management-erfahrung in der Zementindustrie mit, etwa bei der Schweizer Holcim.

Frommwald führte das Werk in Kirchdorf mehr als zwei Jahrzehnte. „Wir investieren in Zukunftsfähigkeit. Mit Herrn Pereira haben wir einen erfahrenen Manager gefun-

den, der genau diese Entwicklungsperspektive verkörpert“, sagt er. Künftig wird sich Frommwald verstärkt der Gesamtführung der Gruppe widmen; er ist zudem Obmann der Sparte Industrie in der Wirtschaftskammer Oberösterreich.

Pereira wird auch die Spartenleitung Zement in der Gruppe übernehmen. Im Kirchdorfer Zementwerk arbeiten 140 Mitarbeiter, in der Gruppe sind es 2000 in Zementproduktion, Rohstoffgewinnung, Betonfertigteilindustrie und Straßensicherheitsysteme.